



El escritor Carlos Mosiváis recibió ayer el Premio de la Feria Internacional del Libro (FIL) de Guadalajara, en lo que fue el acto inaugural de la cita literaria. Ahí, el también crítico y cronista hizo un llamado a defender la educación laica para evitar una catástrofe en el país. Durante la entrega del reconocimiento estuvo acompañado por tres premios Nobel de Literatura, José Saramago, Gabriel García Márquez y Nadine Gordimer. Por su parte, Antonio Lobo Antunes, quien ofreció una conferencia magistral como parte de las actividades de la FIL, en entrevista con *La Jornada* señaló que el drama de los pobres es más importante que la literatura ■ Carlos Cisneros y Arturo Campos Cedillo